

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1. Kesimpulan**

Kesimpulan yang ditarik dari hasil dari masing-masing tes dan pembahasan yang diperoleh yaitu adalah:

Dinyatakan bahwa pengetahuan keuangan (X1) tidak berpengaruh positif terhadap keputusan investasi mahasiswa yang ada di Kota Batam. Hasil yang diperoleh dari uji t signifikan 0,10 di atas 0,05, dan pada nilai t hitung senilai -2,613 lebih rendah dari nilai t pada tabel senilai 1,98260, menunjukkan bahwa hipotesis pengetahuan keuangan ditolak. .

Variabel perilaku keuangan tidak berpengaruh positif terhadap keputusan investasi mahasiswa Kota Batam. Pernyataan tersebut dapat diidentifikasi dengan uji-t pada tingkat signifikansi 0,188 di atas nilai 0,05 dan nilai pada t-hitung 1,326 dibawah dari nilai pada t-tabel senilai 1,98260, yang menunjukkan bahwa hipotesis perilaku keuangan ditolak.

Efikasi Keuangan berpengaruh positif terhadap variabel keputusan investasi mahasiswa Kota Batam. Pernyataan tersebut ditunjukkan dengan uji t yang menunjukkan signifikansi 0,01 lebih rendah dari nilai 0,05 dan nilai t hitung sebesar 3,487 lebih tinggi dari nilai t hitung 1,98260 pada tabel, dan asumsi efikasi keuangan adalah diterima.

Pengetahuan keuangan, perilaku keuangan, dan efikasi keuangan secara simultan berpengaruh terhadap keputusan investasi mahasiswa yang ada di Kota Batam. Pernyataan tersebut terdapat pada hasil pengujian uji f yang menyatakan bahwa

nilai signifikansi yaitu 0,002 lebih rendah dari nilai 0,05 serta nilai  $f$  yang telah dihitung sebesar 5,397 lebih besar dari nilai  $f$  tabel sebesar 2,69. Dengan demikian, penelitian ini menunjukkan bahwa ketiga variabel secara simultan berpengaruh terhadap keputusan investasi mahasiswa Kota Batam.

## 5.2. Saran

Berdasarkan temuan penelitian ini, saran yang diberikan adalah sebagai berikut.

1. Mencari lebih banyak referensi tentang hal-hal yang berhubungan dengan keuangan diharapkan dapat membuat mahasiswa dapat menambah pengetahuan dan menambah wawasan tentang keuangan.
2. Bagi perguruan tinggi, perlu menambah kegiatan seminar yang berkaitan dengan mata kuliah manajemen keuangan dan manajemen pengetahuan keuangan untuk membantu mahasiswa dalam pengambilan keputusan investasi.
3. Siswa dapat meningkatkan perilaku keuangan mereka dengan lebih sadar akan setiap pengeluaran dan mengelola keuangan mereka dengan bijak sehingga mereka dapat mengelola keuangan mereka dengan lebih baik dan membuat keputusan investasi.
4. Pengalaman keuangan, sikap keuangan dan variabel lain yang dapat mempengaruhi keputusan investasi dapat ditambahkan untuk memungkinkan penyelidikan lebih lanjut berbagai variabel yang tidak termasuk dalam penelitian ini. Untuk tujuan ini, disarankan untuk melakukan penyelidikan dalam skala yang lebih luas.